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Protokoll Jahreshauptversammlung am Freitag, den 14.Oktober 2016
Beginn : 19:00 Uhr
Ort : Clubanlage Mandichosee

Der Versammlungsleiter (1.Vorstand Michael Halstenbach) begrüßte die 19 anwesenden Clubfreunde, darunter 18 stimmbe-
rechtigte Mitglieder. Er stellte fest, dass zu dieser Jahreshauptversammlung in der KW 37/2016 (18.September 2016) frist-
und formgerecht eingeladen wurde. Außerdem stand die Einladung als PDF ab KW 37 in der Homepage. Die Tagesordnung 
wurde nochmal an die Anwesenden verteilt. Es gab dagegen keine Einsprüche oder Änderungswünsche. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 1:  Bericht des 1.Vorstands (Michael Halstenbach)
1.1 Allgemeines zur Verzögerung der diesjährigen JHV
Am 16.Januar haben wir uns zur alljährlichen JHV getroffen. Hier haben wir einen neuen Vorstand gewählt und eine sehr 
große Satzungsänderung beschlossen. Das Registergericht hat die JHV nicht anerkannt, da wir euch mit der SCA-Info und 
nicht mit einer separaten Anlage dazu eingeladen hatten. Zudem bestanden Einwände bei der Satzungsänderung. 
Zum 07.Mai haben wir dann zur erneuten JHV eingeladen. Hier wählten wir nur einen neuen Vorstand. Auf die Satzungsän-
derung haben wir aus Termingründen verzichtet. Noch bevor der neue Vorstand im Vereinsregister eingetragen wurde hat 
Ende Juni Roland Müller, völlig überraschend, das Amt des 1.Vorstands wieder niedergelegt. Deshalb haben wir euch zum 
12.Juli zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung, mit der Wahl eines neuen 1.Vorstands, eingeladen. Diesmal hat 
der Notar die Einladung beanstandet. Es fehlte auf der Einladung das Datum. So etwas ist uns/mir noch nie passiert. Außer-
dem war die Entlastung von Roland Müller falsch, da er nicht offizieller 1.Vorstand war.  
Nun treffen wir uns heute zum vierten Mal in diesem Jahr und ich hoffe das wir diesmal alles richtiggemacht haben.

1.2 Umzug / neue Clubanlage
Es war lange bekannt das wir umziehen müssen. Sogar der Termin September 2015. Wir haben euch ja regelmäßig über den 
aktuellen Stand des Umzugs in unseren SCA-Infos informiert. 
Wir haben immer deutlich gesagt das wir nur umziehen, wenn unser Geld reicht. Eine Kreditaufnahme, also Schulden kam 
für uns nicht in Frage. Das scheint zu gelingen. Wie ihr wisst sind wir inzwischen umgezogen.
Das war für uns eine große Anstrengung und eine tolle Gemeinschaftsleistung aller Vereine. Nur durch die gute Zusammen-
arbeit mit den beiden Segelvereinen, der SVM und des KSC klappte das sehr harmonisch und reibungslos. Mehr zum Umzug
beim Bericht des Finanzverwalters.

1.3 Surfmaterial
Trotz der hohen Umzugskosten 2015/2016 konnte der SCA heuer gut erhaltenes, gebrauchtes Surf- und Sportmaterial 
(Boards, Segel, Gabeln, Maste und ein SUP) erwerben. Das ist doch eine gute Nachricht.

1.4 Mitgliederentwicklung
Es ist jedes Jahr gleich. Im Laufe des Jahres treten neue Mitglieder ein und zum Jahresende verlassen uns dann fast genauso 
viele wieder. So bleibt der Mitgliederbestand erfreulicher Weise halbwegs stabil.
Wir sind nach dem Umzug recht nah an der Slipstelle, dem Kiterstartplatz. Mit der geplanten Erweiterung der Umkleide-
und Materiallagermöglichkeit sieht der derzeitige Vorstand eine gute Möglichkeit den SCA auch für Kitesurfer SUP-ler zu 
öffnen.

1.5 Gesellige Veranstaltungen
In diesem Jahr (2015) hatten wir 11 gesellige Veranstaltungen. Da wir schon Ende September umziehen mussten, wurden 
zwangsläufig die danach geplanten Veranstaltungen abgesagt. Auch 2016 konnten wir euch einige Geselligkeiten am See 
anbieten.

1.6 Schulungen
Bei den Grundschulungen haben wir 2015 vier Termine angeboten, die von sehr vielen Clubfreunden (Neueintritte und Alt-
mitglieder) besucht wurden. Insgesamt haben 73 Clubfreunde unsere Schulungen besucht. Unser Schulungsprogramm lief 
auch 2016 erfolgreich. Weiter.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 2:  Bericht des Finanzverwalters (Bernd Rohkohl)
Die SCA-Finanzübersicht, Stand 18.Dezember 2015 (Datum der Kassenprüfung) wurde verteilt. Bernd erklärte die wichtigen 
Daten wie Einnahmen und Ausgaben.
Wegen der von Michael geschilderten Verzögerung der JHV sind seit dieser Kassenprüfung gut zehn Monate vergangen. 
Deshalb wurde am 13.Oktober auch die Kasse vom 19.Dezember 2015 bis 13.Oktober 2016 geprüft.
Auch die Finanzübersicht, Stand 13.Oktober 2016, wurde verteilt und die wichtigen Daten wie Einnahmen und Ausgaben 
von Bernd erklärt.
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Michael ergänzte den Kassenbericht mit Details zum Umzug. Er wies darauf hin, dass es ja viel versteckte Kritik am Vorstand 
wegen der drastischen Sparmaßnahmen ab 2013 gab. Die bisher aufgelaufenen Kosten und die noch zu erwartenden Ausga-
ben für den Umzug und der noch nicht vollendete Umbau der Clubanlage zeigen jedoch deutlich das es die einzig richtige 
Entscheidung war. Die Besserwisser hätten nur erreicht, dass wegen fehlender Finanzmittel der Umzug nicht möglich gewe-
sen wäre. Wir hätten nach 40 Jahren den SCA auflösen müssen.

Wie kurz vorher erwähnt stehen jetzt noch viele wichtige und notwendige Arbeiten an. 

Innerhalb der Clubanlage dürfen wir, trotz des Baustopps, weiterarbeiten. 
 Der Surfständer ist noch nicht fertig. Auf dem alten Gelände hatten wir 54 Boardlagerplätze, mit den oberen Notplätzen. 

Jetzt haben wir, nur für den Surfständerbereich, 60 Prozent mehr Fläche für Boardlagerplätze zur Verfügung, aber bisher 
nur 7 Plätze mehr. Da ist noch viel „Luft“ nach oben drin, denn wir w ollten ja unser Angebot an Liegeplätzen deutlich 
erhöhen. 

 Die Duschecke ist auch noch ein Provisorium. 
 Der zweite Materialcontainer muss noch ausgebaut werden. 
 Hinten fehlt noch die Regenrinne. Ohne die wird das Gelände hinter der Clubanlage sonst völlig vermatschen. Hier liegt 

ja bereits das Angebot einer Fachfirma vor.
 Es fehlt auch noch die komplette Elektrik im hinteren Materialcontainerbereich, im Verschlusslager, im Surfständerbe-

reich und im neuen Materialcontainer.

 Der Surfständer muss vorn noch fertig = ordentlich eingehaust und hinten, im oberen Bereich, noch sicher verschlossen 
werden. Für diese äußeren Arbeiten am Surfständer haben wir bereits Ende Juni die Freigabe vom LRA erhalten.

 Sicher wird der Baustopp im Frühjahr aufgehoben. Dann muss die geforderte Holzverkleidung angebracht werden. Sehr 
teuer kann/wird auch die geforderte extensive Begrünung der 182m2 Dachfläche werden. 

 In den Auflagen für den Umzug steht außerdem, dass der gesamte Erdwall im Süden und Osten, nach Vorgaben vom 
LRA, von den Vereinen mit Büschen bepflanzt werden muss. 

Inzwischen haben die Arbeiten für das neue Tor zum Liegeplatz begonnen. Hier fallen für den SCA auch noch Kosten an. 
Trotz unserer noch vorhandenen Finanzmittel muss weiterhin mit Augenmaß auf notwenige Anschaffungen geachtet werden. 
Für alle Arbeiten benötigen wir noch reichlich Geld.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 3: Bericht der Kassenprüfer (Bernd Hartmann / Paul Hölzle)
Bei der Kassenprüfung am Donnerstag, den 18.Dezember 2015 waren anwesend:
Bernd Hartmann (Kassenprüfer) 
Paul Hölzle (Kassenprüfer)
Bernd Rohkohl (Finanzverwalter) 
Michael Halstenbach (1.Vorstand)
Dr. Roland Müller (Kandidat für 1.Vorstand)

Bernd Hartmann erklärte, dass unser Kassenbuch 2015, wie in den Vorjahren sehr übersichtlich geführt wurde. Es gab keine 
Beanstandungen 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Bei der Kassenprüfung am Donnerstag, den 13.Oktober 2016 waren anwesend:
Bernd Hartmann (Kassenprüfer) 
Paul Hölzle (Kassenprüfer)
Bernd Rohkohl (Finanzverwalter) 
Michael Halstenbach (1.Vorstand)
Joachim Hahn (Kandidat für 1.Vorstand)
Ralf Kott (Kandidat für den Finanzverwalter)

Bernd Hartmann teilte mit, dass es auch beim Kassenbuch 2016 keine Beanstandungen gab. 
Er dankte dem Kassierer und dem Vorstand für die umsichtige Finanzplanung der vergangenen Jahre, die ein Umzug und die 
Neugestaltung der Clubanlage erst möglich gemacht hat.

Dann schlug er den Anwesenden vor den gesamten Vorstand zu entlasten. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++
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Top 4: Entlastung des Vorstands, des Finanzverwalters
Die Entlastung des 1.Vorstands Michael Halstenbach, des 2.Vorstands Josef Niedermair und des Finanzverwalters Bernd 
Rohkohl erfolgte mit 18 Stimmen durch Handzeichen. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 5: Entlastung der Kassenprüfer
Der Versammlungsleiter beantragte nun die Entlastung der Kassenprüfer. Die erfolgte mit 18 Stimmen durch Handzeichen. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 6: Wahl des Vorstands

6.1 Ernennung des Wahlausschusses:
Als Wahlvorstand wurden 
Ilka Steinle und Alois Rücker ernannt. Es gab dagegen keinen Einspruch.

6.2 Wahl des Vorstands:
Gewählt wurden als:
1. Vorstand Joachim Hahn ( 18 Stimmen)
2. Vorstand Josef Niedermair ( 18 Stimmen)
Finanzverwalter Ralf Kott ( 18 Stimmen)
Die Wahl erfolgte geheim, mit Stimmzettel. Josef Niedermair und Ralf Kott waren verhindert. Beide schickten vorher 
eine schriftliche Erklärung das sie im Falle der Wahl diese annehmen. Joachim Hahn nahm ebenfalls die Wahl an.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 7: Wahl der Kassenprüfer
Gewählt wurden:
Stefan Cieplik
Alwin Weng
Jürgen Grabowski    (Ersatzkassenprüfer). 
Die Wahl erfolgte durch Handzeichen mit 18 Stimmen. Alle drei nahmen die Wahl an, Stefan Cieplik schriftlich.

Michael gratulierte dem neuen Vorstandsteam und den Kassenprüfern zur Wahl

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 8: Beschluss über die Satzungsänderung
Der Inhalt der Satzungsänderung wurde den Mitgliedern mit der Einladung zur JHV zugeschickt (Seite 2 im Einladungs-
schreiben). Außerdem wurde der Text vor Beginn dieser JHV noch verteilt.

Zu TOP 8 Satzungsänderung: (Herausnahme von DSV und BSV)
Artikel 2 Stand 25.Mai 2004
Der SURF-CLUB Augsburg e.V. - kurz SCA genannt - ist Mitglied 
im Deutschen Seglerverband DSV
Bayerischen Seglerverband BSV
Bayerischen-Landessportverband BLSV
Artikel 2 Neufassung
Der SURF-CLUB Augsburg e.V. - kurz SCA genannt - ist Mitglied 
im Bayerischen-Landessportverband BLSV
Eine Mitgliedschaft in anderen Verbänden ist durch Mitgliederbeschluss möglich

Die Abstimmung zum Artikel 2 erfolgte durch Handzeichen. Die Satzungsänderung wurde mit 18 Stimmen angenom-
men.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Stammdatenanhang zur Satzung: Stand 25.Mai 2004
SCA Gründungsdatum 15.05.1976
Eingetragen im VR-Augsburg   Nr. 994
Mitglied im BLSV / BSV         Nr. V70145
Mitglied im DSV                      Nr. BA 144   seit 13.06.1977
Vereinsnummer Stadt Augsburg   Nr. 123
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Stammdatenanhang zur Satzung: Neufassung
SCA Gründungsdatum 15.05.1976
Eingetragen im VR-Augsburg   Nr. 994
Mitglied im BLSV        Nr. V70145
Vereinsnummer Stadt Augsburg   Nr. 123

Die Abstimmung über den Stammdatenanhang zur Satzung erfolgte durch Handzeichen. Die Änderung wurde mit 18 
Stimmen angenommen.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

9. Aussprache und Verschiedenes
Es lagen keine schriftlichen Anfragen vor. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Da es keine weiteren Wortmeldungen gab beendete der Versammlungsleiter die Hauptversammlung. 

Versammlungsende:  19:45 Uhr.

Gez. Gez.
Michael Halstenbach Ursula Halstenbach
Versammlungsleiter (1.Vorstand) Protokollführung


